



*Wie Knospen im Winter
leben geliebte Menschen in unseren Herzen weiter.
Wie Blätter im Frühling
überwinden auch wir die Zeit der Trauer.
Und dann, im Sommer,
wenn wir über ihre Spässe lachen, werden sie wieder bei uns sein.*

TIEF BEWEGT SAGEN WIR DANKE

für die überwältigende Anzahl berührender Bekundungen der Anteilnahme in Karten, Briefen, Worten, Umarmungen, die wir zum Abschied von

Hans Peter Moor - Meier

erfahren durften;
für die von Pfarrer Jürgen Wieczorek so trostvoll, würdig und persönlich gestaltete Abschiedsfeier, in der er Hans Peter noch einmal in voller Grösse hat auferstehen lassen;
für die musikalische Begleitung und den ergreifenden Raum, den uns Fabian für persönliches Gedenken geschenkt hat;
für das wunderbare Spiel und den Gesang von Laura Klimmek;
für die vielen Spenden und
all denen, die Hans Peter in ihrer eigenen Weise gedacht und von ihm Abschied genommen haben.

In Liebe und Dankbarkeit.

Kloten, im Januar 2024

Die Trauerfamilie